

Liebe Eltern!

die letzte Schulwoche im Jahr 2024 ist fast beendet. In den Klassen herrscht neben der adventlichen Stimmung und Vorbereitung auf Weihnachten auch die Vorfreude auf die Weihnachtsferien, in die wir am Freitag nach einem ereignisreichen und facettenreichen Jahr gehen können.

Das Jahr verging wieder wie im Flug und wir freuen uns, dass so viele dazu beitragen, Sekunden des Glücks und Augenblicke der Hoffnung zu erleben.

Wie immer waren wir bei vielen dieser Augenblicke auf Ihre Mithilfe, liebe Eltern, angewiesen. Wir danken Ihnen herzlich, dass wir uns stets auf Sie verlassen können und konnten – sei es bei der Organisation von Veranstaltungen, der Mithilfe bei Ausflügen oder einfach für Ihre regelmäßige Rückmeldung und Ihr Vertrauen. All dies trägt dazu bei, dass unsere Schule ein Ort des Lernens und des Miteinanders bleibt.

Auch in diesem Jahr haben unsere Schülerinnen und Schüler hoffentlich nicht nur viel Neues dazugelernt, sondern sie haben auch bei vielen Ereignissen Gelegenheit gehabt, Gemeinschaft zu erfahren und zu leben.

*„Jeder Tag in unserem Leben sollte ein Weihnachtstag sein, wo wir Frieden und Freude empfangen und austeilen.“ – Theodor Storm*

Was wird wohl 2025 auf uns warten? – Das steht noch in den Sternen... Aber eines gilt bereits jetzt: Ihre Kinder, die im Mittelpunkt aller Interessen stehen, möchten wir weiterhin bestmöglich fördern und gemeinsam mit Ihnen begleiten. Zum Jahresende wünschen wir Ihnen und Ihrer Familie eine besinnliche und friedliche Weihnachtszeit. Möge das neue Jahr Gesundheit, Freude und viele wunderbare Erlebnisse für Sie bereithalten. Wir freuen uns darauf, im kommenden Jahr gemeinsam mit Ihnen und Ihren Kindern wieder viele spannende und lehrreiche Momente zu erleben.

Das Team des GSV Hand in Hand

